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令和２年度第２回香芝市国民健康保険運営協議会 会議録要旨 

１．日 時 令和３年２月４日（木） 午後２時００分～午後３時２０分 

２．場 所 香芝市役所 会議室棟 第６会議室 

３．出席者 出席委員 １２名   保険者 ８名 

４．議 題 （１）令和３年度香芝市国民健康保険特別会計予算（案）について 

（２）第２期データヘルス計画 中間評価の報告について 

（３）その他 

５．議事内容 

（１） 

   

質  疑 

  

回  答 

 

 

 

 

 

 

質  疑 

 

回  答 

 

質  疑 

 

回  答 

   

 

質  疑 

 

回  答 

 

 

質  疑 

 

 

令和３年度香芝市国民健康保険特別会計予算（案）について 

 

歳入の県支出金が増額になっている理由はなぜか。 

 

県全体の医療費を確保するために県が各市町村から徴収する事業費納付

金について、令和２年度までは、国庫負担金や県繰入金等の公費を差し

引いた額を納付していたが、令和３年度からは、差し引いていた県繰入

金分が県支出金として先に市町村に交付され、市は、県支出金と同額を

事業費納付金に上乗せして県に納付することになった。納付方法の変更

によるものであるため、実際には収入が増えている訳ではない。 

 

令和３年度の保険料の料率は変わる予定か。 

 

令和３年度は、令和２年度の料率から変更はない。 

 

歳出の保健事業費が増えている理由はなぜか。 

 

特定健診の受診率向上を目指して行っている脳ドック検診の費用助成事

業が好評であるため、定員を１００名増やして実施する予定である。 

 

財政調整基金繰入金とは何か。 

 

令和３年度は保険料収入の見込みが減っており、事業費が足りないこと

が予測されるため、財政調整基金を繰り入れて補填する予定である。 

 

議事の進め方について、資料の説明ではなく、会議で何を協議するかと

いうことを明確にしてほしい。 
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回  答 

 

（２） 

 

質  疑 

 

回  答 

 

 

 

質  疑 

 

 

 

 

回  答 

 

（３） 

 

質  疑 

 

次回からの参考にさせていただく。 

 

第２期データヘルス計画 中間評価の報告について 

 

報告書の発行部数と配布方法は決まっているのか。 

 

市民の方には、ホームページ等で広報する予定である。その他、保健セ

ンターのボランティア活動や保健事業等に携わってくださる方や、香芝

市の行政に携わってくださっている方に周知する予定である。 

 

被保険者が知ることで医療費の抑制につながるような内容であるため、

ぜひ広く周知するべきである。香芝市国保の被保険者には高齢者が多く、

香芝市のホームページを閲覧する機会は少ないため、経過と課題を抜粋

して概要版を作成し、配布するのはどうか。 

 

内容をまとめ、市民の方に見ていただけるよう考えていきたい。 

 

その他 

 

なし 


